

🇸🇪 Schweden 🇸🇪

Auf ihrer Reise nach 🇸🇪 Schweden 🇸🇪 in den Norden Europas haben die Erst- und Zweitklässler viel über die Besonderheiten dieses skandinavischen Landes erfahren:



Sie haben Tiere (z.B. Elche) und die besondere Landschaft Schwedens (z.B. die Schäreninseln und die großen Waldflächen) kennengelernt, haben selbstgebackene Zimtschnecken probiert, über die freche Pippi Langstrumpf gelacht, etwas über die langen dunklen Wintertage und die langen hellen Sommertage und die damit verbundenen typischen Feste erfahren - und haben tolle Blumenkränze für das Mittsommernacht gefest gebastelt!

